

François Lador ;
Anne et Jérôme Pugin et leurs enfants ;
Rita Lador, ses enfants et petits-enfants ;
Monique Lador, ses enfants et petits-enfants ;
Werner et Antoinette Stücker ainsi que Christian et Véronique ;
la famille au Canada

ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Madeleine "Mado" LADOR née STÜCKER

leur très chère épouse, sœur, belle-sœur, tante, parente et amie enlevée à leur tendre affection le mercredi 21 mai 2014 à l'âge de 73 ans.

Selon son désir, ses obsèques ont été célébrées dans l'intimité.

Sa famille remercie l'ensemble du personnel du service de Neuro-rééducation de l'hôpital de Beau-séjour pour leur dévouement et leur gentillesse.

Cet avis tient lieu de faire-part.